

1979 11 LE 18 LE PRINCIPE DIVIN DANS LE CORPS VA EVINCER LE CORPS

« Le Principe divin dans le corps va évincer le corps.

Faites connaissance de ce Principe alors que vous êtes en vie.

Apprenez à le connaître et devenez un avec Lui.

Vous ne garderez pas votre corps à jamais.

La conscience est la réflexion e la Pure Conscience qu'est L'Absolu.

La conscience ne survivra pas au corps.

Réfléchissez sans relâche sur ce point.

Tant que nous sommes en vie, la conscience est toutes choses et il nous faut demeurer en elle.

Mais rappelez-vous que la conscience disparaîtra.

La nourriture que nous absorbons se transforme en déchets dans un délai de vingt-quatre heures.

Le Principe en nous, va-t-il Lui aussi devenir déchet tout comme le corps ?

Vous êtes-vous vraiment posé la question du pourquoi de votre venue en ce lieu ?

Êtes-vous le corps ?

Vous devez découvrir Ce Que Vous Êtes.

Explorer et découvrir.

Méditer ce point avec grand sérieux.

Ce n'est qu'après l'avoir fait que vous devriez venir ici m'écouter.

Ici, maintenant, alors même que vous avez un corps, découvrez Ce Que Vous Êtes.

Qu'entendez-vous par spiritualité ?

Qu'est-ce que vous faites au juste par amour de la spiritualité ?

Vous consommez de la nourriture et buvez de l'eau et éliminez le tout sous forme d'excréments et d'urine.

Tout comme vous éliminez ce que vous mangez et buvez, ainsi vous devez rejeter le corps.

Rappelez-vous également que la nourriture est tout à fait délicieuse à manger mais qu'ensuite elle prend une odeur désagréable, qu'elle devient de la matière fécale.

Posez-vous des questions sur l'Esprit qui habite le corps, le Dieu Immanent au corps.

Si le corps a tant soit peu d'importance c'est parce que l'Esprit qui l'habite est de nature Divine.

Lorsque l'Esprit quitte le corps, celui-ci devient comme de la matière fécale.

Pourquoi investissez-vous tant d'efforts pour choyer ce corps qui va se transformer en déchets ?

L'harmonie ou l'amitié qui peut vous lier à d'autres personnes, aussi grande qu'elle soit elle durera que le temps de l'accord des mentals.

Dès qu'il y a désaccord, le mental s'en trouve perturbé et l'amitié désavouée.

Rappelez-vous ceci : une fois que le souffle vital a quitté le corps, on se débarrasse de celui-ci.

Combien de temps allez-vous continuer de choyer le corps ? »

Visiteur : Qu'implique le renoncement ?

« Le renoncement consiste à comprendre et à écarter l'inutile.

Vous comprenez ce qu'est le « je suis » et la nature du Principe antérieur à l'être.

C'est à dire Le Soi.

Ce n'est pas le corps.

Ce que JE vous dis constitue l'objet essentiel de votre passage chez moi.

Un disciple de Tiku Baba, un Sage musulman me rendait visite autrefois visite dans mo échoppe de cigarettes. Un jour il m'apprit que les choses allaient mal en ce monde et il me demanda ce qu'il convenait de faire. Je lui répondis : « Recherchez la cause qui a provoqué la naissance. Puis employez-l comme remède aux inquiétudes et aux misères des hommes. Ensuite faites de bhajans par amour de l'humanité. »

Après avoir entendu ces parole il se mit à danser.

Demandez au créateur de vous révéler l'antidote à vos souffrances.

Les médecins et les psychiatres que peuvent-ils faire ?

Posez la question de l'antidote au créateur.

Mettez-vous en pratique mes paroles ?

Visiteur : J'essaie de le faire.

« En essayant, arrivez-vous à les mettre à profit ?

Visiteur : Par votre Grâce.

« Qu'est-ce que la grâce vient faire ici ?

Elle est déjà en vous.

Vous êtes la Grâce.

Comprenez comment est survenue la création de votre corps.

Pourquoi ?

Quelle en est la cause ?

Il y a de par le monde quelques milliards de statues qui portent le nom d'un corps humain, chacune d'elles a un visage différent.

Découvrez qui a créé l'image que vous appelez corps.

De quoi est-il fait et qui en est le sculpteur.

Habite-t-il ou n'habite-t-il pas le corps ? »

Fin de l'entretien